
 
 
 

PRÉSENTATION DE LA GÉNÉRATION 
PPF FÉMININ 2020 - 2021 

 
Ce questionnaire est un document synthétique qui permet de valoriser le Pôle espoirs Féminin et de savoir ce que les pensionnaires, principales actrices du 
Parcours de Performance Fédéral, en pensent. 
 

1. Que vous apporte le Pôle espoirs ?  
 
Le pôle espoirs nous apporte une stabilité entre le sport et les études, de la maturité et surtout de l’indépendance 
par rapport à l’internat. Il permet aussi de développer nos capacités sportives et physiques dans le hand. 
 

2. Pouvez-vous nous résumer cette saison / année particulière ?  
 
C’est une saison où même avec le Covid nous avons eu la chance de pratiquer et de pouvoir nous améliorer, de 
découvrir les filles, le milieu, les coachs… 
 

3. Quels sont vos objectifs sportifs et scolaires pour la fin de saison ?  
 
Pour la fin de saison, les objectifs seraient de bien finir l’année pour pouvoir en débuter une nouvelle au pôle par 
la suite, apprendre encore plus et évoluer encore plus, prendre du plaisir. 
 

4. Racontez-nous une anecdote sur votre génération ?  
 
Le jour où l'une de nous a tiré sur le balai et qu’il a volé très loin ! Le jour où l'une de nous a sauté vers le but pour 
tirer et qu'elle s'est pris le Roger (ndlr objet en mousse qui est utilisé pendant les entrainements pour remplacer 
un défenseur) en pleine tête !!! 
 

5. Décrivez votre génération en 3 mots. 
 
Solidaire, curieuse et soif d’apprendre. 

2007 

📸📸 Les joueuses de la génération 2007 
Site Accession d'Amiens : 

 
Eden Slezak (HBC Bully-les-Mines) 

Lucile Grauet (HBC Corbie) 


